

Stadtraum

## Unkraut auf dem Friedhof

**Friedhöfe sind Plätze des Erinnerns und viele Menschen drücken mit der Grabpflege ihre Wertschätzung für die verstorbenen Angehörigen aus. Gleichzeitig werden die Friedhöfe verstärkt so gestaltet, dass sie auch die Naturvielfalt fördern. Gute Gestaltungskonzepte, wie sie derzeit beim Friedhof Rohrbach umgesetzt werden, ermöglichen ein gutes Nebeneinander: gepflegte Grabstätten und naturnahe Flächen.**

Die Grabpflege und die Pflege des Umfeldes der Grabstätte ist ein wichtiger Bereich für einen gepflegten Friedhof. Die Friedhofmitarbeiter:innen sind täglich mit verschiedenen Pflegemaßnahmen beschäftigt. Es ist ihnen aber nicht möglich, das leider immer öfters wuchernde Unkraut im direkten Umfeld der Grabstellen zu entfernen. Dies ist laut geltender Friedhofsordnung bei Familiengräbern (Sondergräber) Aufgabe der Benützungsberechtigten der Grabstelle. Gemäß der Friedhofsordnung §6 sind die angrenzenden Flächen von rund 1 Meter links und rechts der Grabstelle von diesen selbst zu pflegen und das Unkraut regelmäßig zu entfernen.

Weitere Informationen und detaillierte Regelungen finden sich in der Friedhofsordnung, die Sie unter [www.dornbirn.at/friedhofsordnung](http://www.dornbirn.at/friedhofsordnung)